
Faut-il arrêter de manger les animaux     ?  

Aujourd’hui, la classe de 2nd4 est allée en salle de conférences pour
assister au film documentaire « Faut-il arrêter de manger les animaux ? ». Le
but de ce film était  de nous sensibiliser à la surconsommation de viande.
Dans ce documentaire, on nous a montré des faits et des images un peu
choquantes pour nous amener à prendre conscience de ce problème, mais
aussi des solutions minoritaires.

La  plupart  des  animaux  sont  élevés  dans  de  mauvaises  conditions
comme par exemple les truies qui sont immobilisées dans des boxes lors de
l’insémination afin de ne pas écraser leurs petits. Un tri est effectué chez les
poussins à leur naissance ; les femelles sont gardées pour être vendues et
les  mâles  sont  tués  dans  des  broyeurs  ou  suffoquent  dans  des  sacs
plastiques.

Les animaux sont traités avec beaucoup d’antibiotiques ce qui rend les
bactéries plus résistantes. Le virus se propage donc chez les humains et nuit
a leur santé ; 13 000personnes en meurent chaque année en France.

La  viande  trop  transformée  peut  aussi  nuire  à  la  santé  des  êtres
humains ; en provoquant des cancers par exemple.

Mais heureusement, des solutions existent pour remédier à tout cela…
Par  exemple,  certains  agriculteurs  pratiquent  l’élevage  en  plein  air  et
adaptent les conditions de vie des animaux en fonction de leurs conditions de
vie naturelles.

Certains éleveurs résolvent aussi leurs problèmes d’alimentation pour
les animaux en produisant eux-mêmes leur nourriture.

Il existe aussi ce qu’on appelle l’agro-arboriculture qui consiste à établir
un contact avec la nature en élevant les animaux en forêt. On arrive à un
stade où aujourd’hui il faut reprendre l’idée d’utiliser les solutions abordées
dans la vidéo.
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